

# .Hack// legendary Heros

Von Kite\_017

## Kapitel 2: Neuer Job und alte bekannte

Kapitel 2: Neuer Job und alte bekannte

Neuer Job und alte bekannte

"Der Legendäre Held?", Mirelle´s Augen glänzend. "Eine Rarität". Kite war das ganze ziemlich unangenehm, war er doch bekannter als er gedacht hatte. "Könntet ihr leiser sein, das soll nicht gleich jeder wissen", flüsterte er der kleinen Gruppe zu. Shugo war sprachlos, das war er also Kite der Anführer der Dot. Hackers. Eigentlich sah hier in Mac Anu alles friedlich aus, so als hätte sich nicht das geringste verändert. "Ich fass es nicht, das ich mal einen echten Helden kennenlerne". Shugo hatte sich mit den anderen beiden, zusammen mit Kite auf die Brücke gesellt und betrachtete sich Kite. "Aber woher kennst du Mirelle´s Mutter?", wollte Rena wissen. Kite zögerte, also hatte Mistral, ihrer Tochter nichts erzählt. //Das war ihr bestimmt peinlich//, dachte Kite und grinste. "Ich hab sie mal hier in The World getroffen, sie war eine Raritätenjägerin wie Mirelle", erklärte Kite. Mirelle hingegen zog bei den Worten eine Schnute, "Ich wusste zwar das sie hier auch gespielt hat, aber davon hat sie mir nie was erzählt". "Kite?", Der rote TwinBlade sah zum grünen. "Was war das erst für ein Monster?". Alle drei spielten noch nicht allzu lange, aber auch wenn Mirelle schon mehr Erfahrung hatte, so ein Monster hatte sie noch nie gesehen. "Ich meine , wir haben schon so ne unbesiegbaren Monster getroffen, aber diesmal hat das Armband nicht funktioniert", erklärte Shugo, der das ganze noch nicht verstand. "Oh verdammt das hätte ich beinahe vergessen", Kite war aufgesprungen und rannte Richtung Chaos Gate. "Das erklär ich euch später, ich hab noch was zu erledigen. Aber haltet euch von diesen Monstern fern". Leider konnten die 3 nicht ausmachen welches Schlüsselwort Kite benutzt hatte, aber nach seiner Aussage würden sie sich wieder sehen.

"Man ich fass es nicht, was macht ihr denn hier?", kam es von der anderen Seite der Brücke. "Wolltet ihr nicht euer Level aufbessern?". Der Wolfsmensch Ouka stand da und betrachtet misstrauisch die Runde. "Ihr habt Heute nicht viel erreicht", meinte sie lächelnd. Hotaru stand hinter ihr, winkte aber den anderen zu. "Nanu? Was ist den mit dir passiert Shugo?", Ouka sah ihn sich genauer an. "Das glaubt ihr uns nie", schrie Mirelle aufgeregt und probierte die Story ebenfalls mit Händen und Füßen zu erklären. Das bei der Aktion, in der Realen Welt ihre Mutter ins Zimmer kam merkte sie gar nicht.

"Dann wurden wir von diesen glühenden Monster angegriffen, das nicht zu besiegen war". "Vielleicht lag es an eurem niedrigen Level", lachte Ouka. "Nein es lag nicht an unseren Level", warf nun auch Shugo ein. "Nicht mal mein Armband hat reagiert". "Aber dann hat uns Kite gerettet", setzte Mirelle nach. Mistral's reales ich fiel in dem Moment das Glas, welches sie in der Hand hielt, runter. Sie hatte mitbekommen was ihre Tochter gesagt hatte, ein unbesiegbares glühendes Monster und dann Kite. "Mirelle, du und deine Freunde, ihr bleibt ja in der Stadt", dann verschwand ihre Mutter aus dem Zimmer.

Mirelle war verwirrt, aber richtete es den anderen aus. "Was war den grade los Mirelle", fragte Rena die kleine Magierin. "Meine Mutter meinte wir sollen ja in der Stadt bleiben, sie klang echt komisch", wurde ihr jetzt klar. "Deine Mutter hat doch mal hier gespielt, vielleicht kennt sie ja Monster".

\*\*\*\*\*  
\*\*\*\*\*

Kite hingegen hatte sich wieder ausgelockt, auch wenn er der Sache jetzt nach gehen wollte, so musste er jetzt doch los. Nicht das er schon an seinem ersten Tag zu spät kam. Er schnappte sich seine Sachen und rannte schon aus der Haustür. Jetzt musste er sich echt beeilen, die Straßen flogen nur so an ihm vorbei und nach einer Weile kamm endlich das Gebäude der CC in sicht. Schon merkwürdig dachte er sich, grade an seinem ersten Tag hier, passierte wieder etwas in The World. Etwas verloren stand er nun in dem großen Gebäude. "Ah, sieh an wer da kommt", kam es von Fahrstuhl. "Du bist sicher der neue", Kite nickte. "Ich hab mich fast verlaufen", dabei kratzte er sich beschämt am Kopf. Der Große Kerl vor ihm fing an zu grinsen, "Dass geht am Anfang jedem so". Dann wurde Kite von Tachibana, so hieß der Mann, zu seinem Arbeitsplatz geführt. Erstelle dir erstmal einen Chara und dann komm nach Mac Anu, da kann noch nichts passieren". Dann verschwand Tachibana an seinen Arbeitsplatz. Kite hatte nun Zeit, er brauchte sich ja schließlich nicht das Handbuch durchzulesen.

Währenddessen hatte sich Tachibana schon eingelockt und wartete auf seinen neuen Mitarbeiter. Er wusste ja noch nicht mal den Namen von dem neuen, trotzdem hielt er ausschau nach einem Newbi.

"Hey Balmung", der genannte drehte sich um. War das Shugo der dort am Chaos Gate stand, nein unmöglich. Dieser TwinBlade war größer. "Kite?", der angesprochene lachte. "Lange her, Balung vom Azure Himmel". "Seit wann bist du wieder hier?". "Seit Heute", dann seufzte Kite. "Und ich bin gleich einem Bug begegnet". Schockiert sah Balmung zu Kite, "Ist auch alles in Ordnung?". "Ja und ich hab ein paar interesante Chara's getroffen", grinste Kite frech. "Kleine Hacker". Balmung griff sich an die Stirn, "Ich weiss wenn du meinst, Shugo, Rena und Mirelle". Zwar wunderte es ihn das Kite trotz der Tatsache sich einloggen konnte denn schließlich spielten sie nun mit den Chara's. Dann sah sich Balmung wieder um, noch immer war keine Spur von dem neuen auszumachen. Am liebsten wäre er ja mit Kite wie früher losgezogen, aber das konnte er ja auch nicht einfach machen. "Wartest du auf jemanden?", "Ja ich soll einen neuen einarbeiten". Das plötzliche zurückweichen von Kite ließ ihn stutzen. //Mist das hatte ich ja völlig vergessen//. Kite sah auf, //Momentmal//. "Äh Balmung, du heißt nicht zufällig Tachibana?". Ein Blick der aussagte, 'Woher weisst du das', folgte. "Dann

sind wir wohl wieder Partner". "DU BIST DER NEUE?", Balmung konnte es kaum glauben. Wusste die CC überhaupt wen sie eingestellt hatte?

"Ich fass es nicht", beide drehten sich um. "Du bist wirklich wieder da^^", Mistral war Kite um den Hals gefallen. "Danke, danke dass du meine kleine Tochter gerettet hast. "Mistral", auch Kite freute sich. Mirelle schien es auch ihr erzählt zu haben. "Naja ich hab ein Gespräch von meiner Tochter gehört und da hab ich mich rangesetzt ^o^". "Wie wärs mit einer Party?", erzählte Mistral weiter. "Ich rufe die anderen zusammen". Balmung und Kite sahen sich grinsend an. "Du hast dich nicht verändert". "Ja die Dot Hackers sind wieder da". Man glaubte kaum das diese Frau schon ein Kind haben konnte, man dachte ehr die beiden wären Geschwister. "Wir treffen in der Kathedrale, good bye now". dann verschwand Mistral wieder. "Weg ist sie". "Mir macht ehr Sorgen was du erzählt hast. Sieht so aus als bräuchte the World uns wieder". Balmung stand auf, "Ich muss das melden gehen, aber schau dir The World in Ruhe an, hier hat sich einiges verändert".

Währendessen schickte Mistral fröhlich Mails durch die Gegend. Bald wäre das alte Team wieder zusammen. Aber auch ihre Tochter erhielt eine Mail von ihr, auch wenn sie den Absender vertuschte. Das würde Mirelle´s Neugier nur anstacheln. Noch ahnte Mistral nicht das sie jede Hilfe brauchen konnten, die sie fanden.

Der weißhaarige MultiBlade schlich duch The World. Noch immer hatte er das Monster Tri Edge nicht gefunden. Egal wo er auch gesucht hatte, er blieb verschwunden. Aber das nächste mal würde er ihn nicht entkommen lassen.

So fertig für dieses mal,  
man Kite bei der CC  
Balmung sein Vorgesetzter.  
Und nun auch noch Haseo, der endlich auftaucht.  
bis zum nächsten mal